

C/ Trajano, 1. 6ª planta 41002 SEVILLA Teléfono: 954 507 026 Fax: 954 210 616 comunicacion@and.ccoo.es

Nota de prensa

CCOO PONE EN MARCHA NUEVE TALLERES LABORALES DE FORMACIÓN PARA EL SECTOR DE LAS ONG'S

El sindicato ha presentado los talleres formativos que se llevarán a cabo en toda Andalucía desde el 27 de octubre hasta el mes de enero dirigidos a las personas trabajadoras y voluntarias del sector asociativo en la comunidad andaluza. El objetivo de estos talleres es, según han explicado la secretaria de Juventud de CCOO de Andalucía, Nuria Martínez y el secretario general de la Federación de Servicios Financieros y Administrativos del sindicato (COMFIA), Iñigo Vicente, darle a conocer a estas personas sus derechos y deberes en materia laboral así como la situación actual del sector en Andalucía.

26/10/09 CCOO-A

La Federación de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO en colaboración con la secretaría de Juventud del sindicato han puesto en marcha nueve talleres formativos dirigidos al personal, tanto laboral como voluntario, del sector asociativo (ONG'S) de Andalucía, con el fin de priorizar el trabajo del sindicato en uno de los precarios y con menos sectores más representación sindical y que por tanto más necesitan organizarse colectivamente para la regulación, defensa y mejora de sus condiciones laborales.



Según han explicado Vicente y Martínez, se trata de una iniciativa que se extenderá hasta el mes de enero y de la que se podrán beneficiar más de un centenar de trabajadores y trabajadoras. Los talleres están financiados por la Agencia Andaluza de Voluntariado y han contado con la participación de la Plataforma Andaluza de Voluntariado para su puesta en marcha. Está previsto que comiencen en Málaga y concluirán en San Roque (Campo de Gibraltar).

En cuanto a los objetivos concretos de esta acción formativa, que cuenta también con la colaboración de la Agencia Andaluza del Voluntariado, están la de presentarle a los trabajadores y trabajadoras el marco laboral básico que regula un contrato de trabajo, tanto en derechos como en obligaciones, identificar las necesidades laborales de las personas trabajadoras y voluntarias del sector, dar a conocer los avances en la regulación de las condiciones laborales en la materia y animar al personal a participar en la promoción y mejora de los derechos laborales.

Asimismo, esta acción formativa persigue conocer las condiciones laborales de este sector, ya que los dirigentes de CCOO y el director de la Agencia Andaluza del Voluntariado, Higinio Almagro, han explicado que tras diferentes reuniones entre COMFIA, la Plataforma Andaluza de Voluntariado y la Coordinadora Andaluza de ONGDs "una de las carencias que quedaba patente es el desconocimiento del personal del sector asociativo de sus derechos laborales y sindicales básicos".

Almagro ha recordado que estos talleres se enmarcan en la colaboración que se mantiene vigente desde 2004 entre la Administración y CCOO, con el fin de fomentar el voluntariado como motor de impulso del nuevo modelo de ciudadanía que se pretende alcanzar, más solidaria y comprometida.